

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan curahan rahmat, taufiq dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul “**Analisis Diskriminan Pada Penjurusan Siswa MAN 2 Model Medan**” ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada junjungan nabi besar Muhammad SAW yang telah membawa kita dari jalan yang gelap menuju jalan yang terang benderang.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak akan mendapatkan suatu hasil yang baik tanpa adanya bimbingan, bantuan, saran serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ungkapan terimakasih kepada Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan petunjuk-petunjuk yang sangat berharga selama penulisan skripsi ini, ditengah-tengah kesibukan beliau sehari-hari. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, dan Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si., sebagai dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis.

Secara khusus dan istimewa penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ibunda tercinta Nasib untuk motivasi, do'a, dan seluruh kasih sayang serta pengorbanan yang beliau berikan sehingga penulis dapat

menyelesaikan studi serta ayahanda M. Aminuddin Siregar (Almarhum). Kedua abangku yang sholeh, Herawan Siregar dan Heriadi Siregar yang telah memberikan dukungan dan perhatian. Keluargaku di Glugur yang selalu mendoakan dari jauh. Murabbiku, keluargaku Qudwah Syar'i (Mama, Kak Beb, Cucu, Aunty), ukhtiku Hurriyatul Jannah, kakanda tersayang kak Arlina Rangkuti, adinda-adindaku Nisa'ul Akhyar serta sahabat terbaikkku Sixoo yang selama ini selalu memberikan do'a, dukungan, semangat, dan yang setia menemani disaat suka maupun duka. Para Pembimbing di Kumon Bromo yang selalu memotivasi. Teman seperjuangan Math Nondik'10, saudaraku di Organisasi UKMI Ar-Rahman Unimed, Ukhuwah Mahasiswa Muslim Matematika, dan Lembaga Penalaran dan Penelitian Ilmiah Mahasiswa yang senantiasa membantu meneguhkan hati penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada seluruh guru dan siswa khususnya Ibu Rosnawati Harahap, Ibu Elyana, Pak Na'im, Pak Anwar serta siswa kelas XI IPA-3, IPA-4, IPA-5, IPS-1, IPS-3, IA-1 dan IPB di MAN 2 Model Medan yang banyak membantu dalam penelitian untuk penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang baik atas semua bantuan dan bimbingan yang telah diberikan. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Medan, April 2015

Penulis,

Lia Anggriani Siregar

NIM. 4102230005